

# Messagerie piratée, situation compliquée

Serge, ingénieur à la retraite, a découvert, un matin, qu'il lui était impossible d'accéder à sa messagerie Gmail. « J'étais en train d'en chercher la raison, lorsque mon téléphone s'est mis à vibrer. Des amis informaticiens, ayant compris que j'étais victime d'un piratage, m'envoyaient par SMS les copies des courriels qu'ils recevaient, soi-disant de ma part. »

Le premier courriel, envoyé à 7 h 35, disait : « Bonjour, Comment vas-tu ? Moi, pas trop bien ! Où es-tu actuellement ? Peux-tu me consacrer un bout de temps à une situation particulière me concernant discrètement et par mail ? Dans l'attente de te lire. Serge »

Si quelqu'un répondait, un deuxième message, personnalisé, lui expliquait : « Françoise, je suis dans une situation compliquée, j'ai effectué par naïveté un voyage au Maroc avec une amie (Marina). Je voudrais que tu n'en parles à personne. » Et pour cause, le monsieur est marié...

« Nous avons été agressés aux alentours de notre hôtel. J'ai été blessé à la nuque et le comble est que Marina ait été abusée sexuellement par nos agresseurs. Ils nous ont tout pris (carte bancaire, argent et téléphone). Nous avons demandé l'aide de l'ambassade, jusqu'à présent rien n'est fait. Je veux rentrer au plus vite. Pour m'aider j'ai besoin d'un prêt de 3 100 euros afin de régler nos factures impayées et la pénalité des billets d'avion que je te rembourserai dès mon retour, ou le montant que tu pourras me prêter via Western Union aux coordonnées suivantes : Nom/XXX Prénom/Serge adresse/230 avenue des Farc 80060 Ta..

